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2010-11 Vol.28 

2011/02/03 

 ２月３日（木） 第１例会報告  

会 報 

つくば学園ロータリークラブ    

  

 

  

 It is the 25th year since 1986 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

２月第１例会会長挨拶 
 皆さんこんにちは。本日２月３日は節分です。皆さんのテーブ

ルの上に豆を用意させていただきました。どうぞ後でお召し上が

りください。また、先月の２７日は「中学生と語る会」でした。

会員の皆様方には、月末のお忙しい中、ご協力いただき無事に終

了することができました。大変ありがとうございました。 

 ２月１日からプロ野球のキャンプが始まりました。沖縄では、

昨年より１球団増えて、１０球団がキャンプを行っております。

今年の沖縄の経済効果予測は１０１億円だそうで、新記録だそう

です。球団別に見ますと、巨人が２０億円、日ハムが斎藤祐樹の

効果で１５億円が見込まれております。 

 一方青年会議所が、毎年１月に京都会議を開催しております。青年会議所は、全国の会員数が３万

７千名ほどと伺っておりますが、そのうち３割参加したとしても、１万人が参加されます。通常２泊

３日の行程で参加される方が多いそうです。２泊３日で青年会議所の会員の方々が京都でいくらお金

を使うかと考えてみますと、１人３万円から４万円ほどお金を使うと思います。１人４万円使うとい

たしますと、４億円の経済効果があることになります。 

 一方、次次年度は野堀喜作会員がガバナーとして、つくば学園RCから輩出されます。ガバナーにな

りますと２年間で大きな会議が５つほど開催されます。PETSから始まりまして、地区協議会、地区

大会、ライラ（ライラはつくばではない可能性もあります）、それと次年度はローターアクトが、つ

くば学園RACから地区代表を輩出する関係でローターアクトの地区大会も開催されます。 

 その他ガバナーを輩出いたしますと、各委員会の会議が、７月・８月・９月頃にかけまして開催さ

れます。それと地区の会議もその時期に開催されます。はたして野堀喜作会員がガバナーとなった時

に、つくば市内にどれだけの経済効果が期待されるでしょうか？ 

 実は、昨日皆葉真治幹事と井田充夫プログラム委員長と３名で、３月２４日の移動例会における卓

話をお願いするために、つくば市役所を訪れまして、副市長お２人とお会いしてまいりました。その

中で、野堀喜作会員が次次年度にガバナーをお引き受けいたしましたとお伝えし、その経済効果につ

いても少し織り交ぜてお話しいたしました。本来でしたら副市長から卓話をいただくはずでしたが、

そのような内容であれば市長が適任でしょうというお話になりました。その後、皆葉真治幹事にご連

絡がございまして、市原健一市長が卓話をしていただけることとなりました。 

 このようにガバナーを輩出いたしますと、地域に大きな経済効果があらわれます。２月６日にＩＭ

が開催されます。本番は２年後の地区大会の開催だと考えております。したがいまして、ＩＭは、そ

のリハーサルと考えることもできます。是非とも成功させたいと思います。ＩＭへのご協力をお願い

いたしまして会長の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

会長挨拶をする川崎庄一会長 



Page 2 

 幹事報告 
  

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

 第８回理事会報告 
 

  １．３月プログラムの件  承認 

  ２．四半期決算報告の件  承認 

  ３．新年会決算報告の件  承認 

  ４．地区役員選任の件   承認 

    皆葉真治会員・大堀健二会員 

  ５．ＩＭ最終報告の件 上野修実行委員長より報告 

  ６．その他  

    ① ２５周年記念事業の件 記念酒の発注報告 

      チャリティーコンサートのチケットは継続検討 

    ② 水戸ＲＣ６０周年 

      ３月２５日に６０周年記念式典が開催されます 

                        川崎庄一会長と皆葉真治幹事が出席予定です      

幹事報告をする皆葉真治幹事 

川崎庄一会長から委嘱状を授与される次年度地区出向者 
 川崎庄一会長より８名の方に委嘱状が授与されました。 

皆様、１年間よろしくお願いいたします。 
   

 地区諮問委員          吉岡昭文会員 

 ガバナーエレクト        野堀喜作会員 

 地区幹事            増山 栄会員 

 ロータリーの友委員       飯田正行会員 

 ホームページ運営委員      齊藤修一会員 

 ホームページ運営委員      篠崎忠志会員 

 地区資金委員          鯨井規功会員 

 国際親善奨学生財団学友委員   大堀健二会員 

 ローターアクト委員       皆葉真治会員 

   

 委嘱状授与 
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 奥様誕生・結婚祝   

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

 １月ニコニコ大賞・１月会員誕生祝・ローターアクト例会案内 
  

２月奥様誕生祝 
１３日 路川 優子様 

１７日 小関 暎子様 

２１日 前島 朋子様 

２７日 中山 敬子様 

２月結婚祝 
   １日 井田充夫会員・優子様 

   １日 倉持武久会員・里和子様 

   ３日 生井俊一会員・真規子様 

  １３日 富田 茂会員・由美子様 

  ２６日 岡本武志会員・淑子様 

 １月のニコニコ大賞は、高橋恵一

会員と前島正基会員が受賞されまし

た。おめでとうございます。 

 石川英昭会員と菅原俊会員に１月

誕生祝をお渡しいたしました。 

 おめでとうございます。 

 ローターアクト例会案内 
                             つくば学園ＲＡＣ会長 金 雅烔 

 ① 日時    平成２３年２月１５日（火曜日） １９：３０集合  ２１：００終了 

 ② 場所    つくば市春日公民館 調理室 

 ③ 内容    韓国のお正月料理  みんなで、楽しくおしゃべりしながら、美味しい餃子を 

         作ってみませんか？きっと楽しい時間、美味しい時間になります。 

 ④ 登録料   １，０００円 

 ⑤ 登録締切  平成２３年２月１２日（土曜日）参加希望者は、事務局までご連絡ください。 
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    ２月３日 例会会場スナップ①   

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

 本日はＩＭのリハーサルとして、ソングリーダーの佐藤裕光会員の指揮のもと、国歌斉唱とロータ

リーソング斉唱がありました。本番当日は大丈夫でしょうか？ 
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    ２月３日 例会会場スナップ②   

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

 綿引信之副会長と事務局の服部さんの２ショットが実現しました。素晴らしい笑顔です。 

 出席率報告   ２月３日（木）  例会 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

６６名  ４９名  １７名  ０名 ７６．５６％ 

出席免除 

２名 

メイク・ゲスト 

０名 
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   ＩＭの説明 
  

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

石井健三    無事！手術を終えて2月2日に退院いたしました。 ありがとうございました。 

石川英昭   

 誕生祝ありがとうございます。 だいぶ年を重ね、年寄りの域に入っています。 

内よりの祝より、外祝が多く、お金がかかる時代に突入しているようです。あまりう

れしくはいですけど！！ 

倉持武久   

 1日にロータリーから小包が届き、何かと思ったら結婚記念日でした。 良く数え

たら、35周年だったので、慌てて花束を買ってきました。 何とかセーフ！だったら

しい。 

野掘喜作    地区委員になって頂きました皆様、ご苦労さまです。 宜しくお願いします。 

増田忠則    1月に結婚祝のお祝いをいただきました。ありがとうございました。 

 ニコニコＢＯＸ 

ＩＭの説明をする下村正副会長 
 ２月６日（日）午後２時からホテルグランド東雲にて開催

いたします。実行委員会のメンバーは午後１時に集合してく

ださい。会員の皆様は午後１時３０分に集合をお願いいたし

ます。全体打合せを午後１時４０分頃から行います。 

 当日のスケジュールは、多少変更はございますが、前回の

会報でご確認ください。前回の追加で皆様にお願いしたいの

は、懇親会でのアトラクションが終わりましたらアンコール

のお声をかけてください。 

 ＩＭが修了しましたら１階の和室で反省会を開催いたしま

す。ＩＭの反省を、次回の地区大会にいかしてまいりたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 次に、各部署の役割分担をご説明いたします。駐車場の誘導は親睦活動委員会のメンバーにお願い

いたします。玄関の付近は東雲の従業員の方にお願いしてございますので、この付近にはあまり立ち

止まらないようにお願いいたします。階段を上がったところで、皆葉真治幹事が責任者として誘導を

お願いいたします。受付は綿引信之副会長が責任者としてお願いいたします。来賓の方は日の出の間

で待機していただきます。川崎庄一会長、責任者をお願いいたします。雅の間は劇団ＭＭＣの控えの

間です。会場内の誘導は大野治夫会員にお願いいたします。懇親会上の責任者は大堀健二会員にお願

いいたします。当日詳しい資料を配布させていただきますので、各責任者の指示に従って行動してく

ださい。よろしくお願いいたします。 
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   ＲＩ会長メッセージ ２月 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、 

  

 

 このロータリー年度は、私たちの方針、慣習、手続きなどあらゆる面が今の時代に

合っているか、改良することができるかに目を向ける革新の文化が特色です。私は多く

の分野において、できること、成すべきことを確信していますが、私たちのように古くて

大きな組織にとっては、時代に合わせることは驚くべきことではありません。 

「中核となる価値観」がロータリーのＤＮＡ 

 しかしながら、同時に、私はロータリーの成功にとって大変重要なために、侵すことができないことがあるのも十

分理解しています。それらは国際ロータリー（ＲＩ）の「長期計画」の中で私たちの中核となる価値観として反映され

ていますが、私はそれらを私たちのＤＮＡと呼びたいと思います。それらはロータリーをほかの組織と識別する特

性です。それらはロータリアンが何者であるか、また、世界中のロータリアンたちが共通して持っているものは何

かを示す本質なのです。 

 ＲＩの「長期計画」の中で名付けられた中核となる価値感は、「親睦」「奉仕」「高潔性」「多様性」「リーダーシップ」

の 5 つです。若い人々は私たちが伝統的に使う「親睦」という言葉よりも「ネットワーキング」という言葉を使うのを

好むようですが、私にとっては同じことです。どちらの言葉も、協力してプロジェクトを実施したり、ロータリーの会

員であることをかけがえのないものにしたりして、私たちのクラブにおける友情が持続するよう導きます。友情は

明らかにロータリーのＤＮＡにとって最も大切な要素なのです。 

数多くの誇るべきもの 

 ロータリアンは時代に合わせるという現行の強調事項が私たちの中核となる価値感を損なうのではなかろうか、

などと心配すべきではありません。それは「売り物でないものもあることを知っておけ」とか「どこに線引きをするか

を知れ」といった警告を含んだ「Cowboy logic」（注、2010 年 12 月号ＲＩ会長メッセージ参照）とは矛盾するものかも

しれません。ロータリーを一流の組織にした価値観や姿勢を変える気はないということを、私はロータリアンたちに

保証したいと思います。ロータリーを世界のひのき舞台に押し上げたものの一つがポリオ・プラスです。 

 私たちはロータリアンとして誇るべきものを数多くもっています。今は私たちにとって至福の時であり、そして私

たちのクラブがより大きく、より良く、より豊かになるよう力を貸せば、私たちの最良の日々はこれから先にあるの

です。私たちの 5 つの中核となるべき価値観に沿って進むことで、持続的な発展はロータリーのＤＮＡが世の中に

知られるもう一つの部分となるのです。 

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@46gama.com 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

    

   例会日   木曜日 １２：３０～１３：３０ 

   例会場   「オークラフロンティアホテルつくば」  

           つくば市吾妻１丁目１３６４－１ 
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４つのテスト４つのテスト 

１．真実かどうか１．真実かどうか            

２．みんなに公平か２．みんなに公平か        

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるかどうか４．みんなのためになるかどうか  

編集後記              （クラブ会報委員長：鯨井） 

●今回の四半期報告に付随して、中 

山正巳ＳＡＡ委員長よりニコニコＢ 

ＯＸの報告がございました。それに 

よりますと、中間決算においては、 

３６％しか達成されておりません。 

移動例会などが多かったことも起因 

しますが、是非後期は皆様方のご協 

力、よろしくお願いいたします。 

●本日２月３日は節分です。節分と 

は、もともと季節の変わり目に生じる邪気を追い払うための悪霊払

いの行事です。これは平安時代の「追儺」が発祥であり、室町時代

に使用されていた「桃の枝」への信仰にかわって、炒った豆で鬼を

追い払う行事へと変わっていきました。「臥雲日記件録」による

と、１４４７年に「鬼外福内」を唱えたと記されております。 

 日本の国技であります相撲界に、八百長疑惑が発覚しました。最

悪の事態では公益法人としての認可が取り消され、財産が国に没収

されます。放駒親方には、心を鬼にして力士の中に生じた心の邪気

を追い払い、相撲協会を改革していただきたいものです。 

 友好クラブ 

    京都山城ロータリークラブ 

   （第2650地区） 

 

 プログラム予告   ２月 世界理解月間 

2010-11 Vol. 28 TSUKUBA GAKUEN ROTARY CLUB DISTRICT 2820 R.I. 

  

   

  ２月０６日 ＩＭ（インターシティー・ミーティング） 
 

  ２月１０日 休会 （２月６日振替の為） 
 

  ２月１７日 ディスカッション例会 「各業界の今後の見通し」 

        ２月会員誕生祝 
 

  ２月２４日 職業奉仕報告卓話 「小関迪会員」 


